



## GACETILLA DE PRENSA

# Plantamos Bandera por la Infancia

*En el mes de agosto, C ritas quiere resaltar la importancia del cuidado de los ni os, ni as y adolescentes a trav s de una campa a animada por el lema #PlantamosBanderaPorLaInfancia*



**Buenos Aires, 6 de agosto de 2024.** - En agosto celebramos el Mes de la Infancia y, desde C ritas Argentina, convocamos a toda la sociedad a unirnos y comprometernos en el cuidado de los ni os, reconociendo sus derechos y agradeciendo todo lo que se viene haciendo en favor de ellos.

En estos d as queremos centrar nuestro mensaje en los ni os y ni as y poner el foco en ellos. Trabajamos en el cuidado de la infancia durante todo el a o, acompa ando las trayectorias educativas, apoyando el crecimiento y desarrollo infantil, fomentando el deporte

y el arte. No obstante, sostenemos que todos los sectores de la sociedad están llamados a sumar su compromiso: personas, espacios comunitarios, instituciones, organizaciones, fundaciones, escuelas, jardines, clubes, municipios, centros barriales, parroquias. Esta bandera de defensa de la infancia la tenemos que levantar entre todos.

Por tal motivo, ya comenzaron a realizarse eventos y actividades en los espacios de Cáritas de todo el país, convocando a todos los actores sociales a sumarse a esta iniciativa que está abierta a toda la comunidad.

## **Plantamos bandera en una jornada para niños en River Plate**

Con este espíritu, el 4 de agosto se realizó un gran encuentro en las instalaciones del Club Atlético River Plate, en el que participaron 870 niños y adolescentes de los espacios de Cáritas de diferentes localidades del Gran Buenos Aires, acompañados por 210 voluntarios.

Se trató de una jornada que ofreció actividades lúdicas, artísticas y recreativas por la mañana y distintos espectáculos musicales por la tarde. Al mediodía, después del almuerzo compartido, los niños fueron invitados a conocer el campo de juego donde pudieron sacarse una foto grupal y conservar la memoria de ese inolvidable recuerdo. Para casi todos, era la primera vez que accedían al emblemático estadio Monumental.

Fieles a la invitación comunitaria de la propuesta, es importante destacar la participación de muchos actores que se comprometieron y colaboraron para la realización de este evento.

Junto a Cáritas Argentina, Red Solidaria y River Solidario estuvieron presentes los artistas plásticos Milo Lockett, Guille Irmischer, Manuel Paz Weiman, Fernando Weiman, Juani Peña y Dario Fromer, animando los espacios creativos. A su vez, los espacios musicales contaron con la participación de Capitán Sanata, Mundo Arlequín, Sonorautas, Coté, Kabradepata, Al Tun Tun, Máxi Pachecoy, Yerba Brava, Espacio Aguirre, Natalia Marcet y Carla Berlín.

Finalmente, el evento fue posible gracias a la colaboración y los servicios brindados por las empresas solidarias como Granix, Carrefour, Flecha Bus, Plusmar, Banco de alimentos, Eterna, Turk, Club Comunicaciones, Ayuda Urbana, Fundación Brincar, Positiva Productora, Brunis Catering y Fundación Bunge y Born.

## **Testimonios**

Sofía Zadara, Directora Ejecutiva de Cáritas Argentina, explicó que “este evento tiene dos grandes pilares: por un lado, que nuestra niñez pueda disfrutar de su día y también decirle a la sociedad que somos muchos los que estamos preocupados y desvelados para que nuestras infancias puedan vivir su niñez con derechos, con mucho amor, con cuidado, con educación de calidad, con juegos y por eso animamos esta propuesta”.

“Y por otro lado –continuó Sofía- contar que Cáritas, junto con la Red Solidaria, con River Plate y con otras muchas organizaciones y empresas que nos acompañan, podemos decir “sí” a esta infancia libre de violencia, libre de castigos, de prejuicios. Consideramos que es necesario poder trabajar con otros y acá nos encontramos por eso también”.

Por su parte, Patricia Robledo, Coordinadora del Área de Desarrollo de Infancia y Educación de Cáritas, afirmó que “plantar bandera” es una invitación a “plantarnos en la necesidad de defender a los niños, defender que no se vulneren sus derechos y ponernos siempre del lado

de ellos para recibirlos, abrazarlos, protegerlos frente a cualquier cosa que sea peligro para ellos”.

No obstante, Patricia aclaró que “es una propuesta donde todos nos tenemos que unir, a la que todos están invitados. Y este evento es parte de eso que nos planteamos: que no importa la religión, el credo, de dónde vengas o a qué organización pertenezcas: si te unís a plantar bandera por la infancia, te plantas a cuidarlos”.

Para Leonela Bravo, voluntaria de Cáritas Morón en el Área de Educación, esta iniciativa de traer a los niños “desborda la felicidad porque, aunque parezca asombroso, vinieron muchos nenes que nunca viajaron, que no subieron a un micro y todos venían mirando desde la ventanita para dónde íbamos. Estamos muy contentos todos, más que nada para acompañar y sostener la alegría de ellos y multiplicar la alegría. La alegría de que sí se puede estar todos acompañados”.

“Plantar bandera, reflexionó Leonela, significa seguir creciendo en los derechos de ellos, seguir representándolos, visibilizar todo lo que se viene trabajando puertas adentro. Estar acá presente todos nos ayuda a ver que estamos todos luchando por lo mismo y vamos todos por los derechos de estos niños, que hoy están súper felices”.

Desde Cáritas Argentina, agradecemos a quienes hicieron posible este encuentro e invitamos a toda la sociedad, sin distinciones, a que juntos sigamos trabajando para construir el presente que nuestros niños merecen disfrutar.

Para ver un breve video sobre el encuentro: [clic aquí](#)

Para ver algunas fotos: [clic aquí](#)



[www.caritas.org.ar](http://www.caritas.org.ar)

[¿Cómo donar?](#)